



Ratifican Guanajuato y Alemania acuerdo comercial

 Redacción/Quadratin

-A A +



LEÓN, Gto., jueves 10 de julio de 2014.- El gobernador del Estado, Miguel Márquez Márquez encabezó el Foro Económico y Encuentro Empresarial Guanajuato-Baden-Mürttemberg, el cual tiene el objetivo de fortalecer la relación bilateral y de cooperación comercial con Alemania.



 Compartir  Compartir  Tweet

14:48

El Ejecutivo destacó que con la firma de la Carta Intención entre Guanajuato y ésta región alemana, se promoverá la colaboración entre instituciones y empresas en materia económica, ciencia y educación.

Señaló que en el sector industrial, Guanajuato es el segundo estado con mayor generación de empleos formales a nivel nacional y destaca por sus altas expectativas crediticias certificadas por Agencias Calificadoras Internacionales como Fitch Ratings, Standard & Poor's y Moodys.

“Somos el Estado mejor calificado, tenemos solidez financiera y buen manejo de las finanzas”.

Reiteró que la colaboración entre Guanajuato y Alemania se ratifica con los 6 proyectos de inversión que se han concretado en la presente Administración Estatal, mismos que se suman a otras 17 ya instaladas.

“De 2006 a la fecha han llegado a Guanajuato 23 inversiones de origen alemán, que representan más de 2 mil millones de dólares y 11 mil empleos generados en el Estado, Alemania es un socio estratégico. Queremos que le sigan apostando aquí, tenemos la mejor infraestructura carretera, ferroviaria, cultural y turística, pero lo más importante es su gente, que todos los días quiere demostrar que somos capaces de estar en los niveles más competitivos del mundo”, concluyó.